

Hofheim, 28. August 2017

Comenius-Schule: Kreis für Völler als Leiterin

MTK-Kreisausschuss stimmt Beauftragung durch Staatliches Schulamt zu

Der Kreisausschuss hat einer Beauftragung von Ines Völler als neue Leiterin der Comenius-Schule Eppstein-Bremthal zugestimmt. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, fällt die endgültige Entscheidung durch das Staatliche Schulamt. Der Kreis wolle mit seiner Entscheidung dazu beitragen, dass die Schule „nicht nur faktisch, sondern auch offiziell“ eine neue Leiterin hat. Nachdem die bisherige Leiterin an das Schulamt abgeordnet worden war, hatte Völler ihre Aufgaben bereits kommissarisch als Konrektorin übernommen.

Völler wurde in Bad Soden geboren und wohnt in Hofheim. Sie ist verheiratet und hat zwei Kinder. Nach Studium in Frankfurt und Referendariat in Taunusstein-Hahn kam sie 1998 an die Comenius-Schule, wo sie die Fachleitung für Religion und Sport übernahm. Schließlich wurde sie Konrektorin der Grundschule und übernahm dabei die Aufgaben der bisherigen Schulleiterin.

Schwerpunkte ihrer Arbeit waren den Angaben zufolge die Organisation der Grundschule als Ganztagschule und die Inklusion. „Das sind beides große Herausforderungen, denen sich auch die Schulen in unserem Kreis stellen müssen“, so Cyriax.

Grundschulleiter werden vom Staatlichen Schulamt des Landes Hessen beauftragt. Im Rahmen des Besetzungsverfahrens wird der Main-Taunus-Kreis als Schulträger beteiligt.